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José Castro Obreque, candidato al Core por la provincia Antártica 

“Es necesario potenciar los convenios 
del gobierno regional y Salud” 

José Castro Obreque es uno de 
los principales promotores delreco- 
nocimiento del Humedal Huaizavo 
como el primer humedal urbano de 
Puerto Wiliams, provincia Antár- 
tica. Según él fue quien le entre- 
96 una identidad ala Gestión Am- 
bientaldela ciudad más austral del 
mundo, En su gestión en aste ám- 
bito define que su mayor derrota 
fue no haber logrado apalancar los 
recursos ni les permisos sectoriales 
para la construcción de la primera 
planta de compostaje en Cabo de 
Homos. 

Nació el 18 de julio de 1977 en 
Linares Es hijo de Luis Casto y El- 
sa Obreque. Tiene 4 hijos. Por 25 
años sirvió ala Armada de Chil 

- ¿Por qué decidió presen- 
tarse como consejero regional? 

- “Porque me encuentro prepa: 
rado, con un equilibrio tanto perso- 
nal como profesional, sumado a la 
experiencia adquirida en el ámbito 
social como dingente de una orga- 
nización cormunal deportiva, medio 
ambiental y trabajo ciudadano co- 
mo asesor en mectio ambiente mu- 
únicipaly como vecino, loque me ha 
permitido conocer y vivir las nece- 
sidades de las habitantes de la Re- 

¡giónde Magallanes y sus comunas, 
lasquellevaró al Consejo Regional”. 

-¿Cuáles serían los princi- 
pales proyectos que le gustaría 
impulsar como consejero? 
-"Desarrall de infraestructura. 

deportiva de alta gama para las co- 
munas de la región; aumentar los 
'subeidics aérece y marítimos para. 
los habitantes de las comunas ais- 
ladas y al transporte delreciclaje de 
los materiales reciclados; impulso 
de proyectos sostenibles deintaas- 
tructura hídrica que permitan ase- 
gurar el acceso al agua de los habi- 
tantes de Magalanes, entre otros”. 

- ¿Cuáles son las tres nece- 
sidades que usted detecta en 
la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué 
propone para solucionarlas? 

3 Definiciones rápidas 
¿Patagonia con salmones? No. 
¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno ver- 
de? Wo. 
¿Apoya el Centro Antártico Intemacional? Sí 
¿Magallanes se debe obrir al turismo masivo? No. 
¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí 
Siendo una región productora de hidrocarburos ¿Laregión debería de dejar 
de generar electricidad con petróleo o gas? Sí 
¿Privatizaría Enap? Sí 

- "En las comunas aisladas la los convenios de programación 
posibilidad de adquirir una vivien- — suscritos por el gobernador re- 
daes imposible para una familia las. gional? ¿Con qué institución le 
tasas de interés, los valores de las gustaría que el Gore firmara un 
viviendas, la falta de bancos en las convenio de este tipo? 
comunas, la alta demanda y déficit —— - “No cuento con opinión de 
de vivienda hace inviable comprar los programas de programación 
una casa, como gobierno regional al no estar al tanto de estos, pero 
impulsaría la entrega de mayores _ si tuviera que firmar un convenio 
recursos, diversificado para los dis- de programación sería con una 
tíntos niveles de ingreso". institución que asegure la cali- 

“Estas comunas cuentan con — dad de vida de los adultos mayo- 
buena infraestructura, pero faltan res de las comunas aisladas, ca- 
especialistas, es necesario poten- sas de reposo, atención médica 
ciar los convenios del gobiemo re- prioritaria y de calidad etc.” 
gional y Salud que permitan solu 
cionar esta falencia, que otorgue -Situviera que escoger en- 
dignidad alos pacientesy atención — tre los siguientes proyectos: 
oportuna”. financiar un avión a Carabi- 

neros, construir un Centro de 
- ¿Cuál es su opinión sobre Tratamiento y Diagnóstico o 

Rodolfo Cárdenas Alvarado, candidato al Core por Tierra del Fuego 

“Las comunas de Tierra del Fuego requieren contar 
con mayor avance en materia de cobertura de educación” 

Can 877 votos Rodciss Cárdenas 
“Alvaradorasitó electo consejerore- 
'gionalpor'Tiena del Puegoen las pa- 
sadaselecciones. A casi tresaños de 
esto busca revalidad su puesto en el 
érgano colegiado, endande hoy 0cu- 
pa la presidencia de la Comisión de 
Presupuesto. Como funcionario de 
la extinta gobemación de Tiera del 
Puego participó enla construcción 
del Plan de Zonas Extremas durante 
el segundo periodo de Michelle Ba- 
chalet endonde legó aser gobema- 
dordedicha provincia La pavimen- 
tación derutas yla construcción del 
gimnasio Mario Zavattaro son dos 
¿obrasquelo lenandecrguloalhaber 
estado detrás de su gestión. 
Nacióel 26 dejunio1978 en Por- 

veni. Sus padres son Mercedes Al- 
veradoy Juan Antonio Cárdenas. No 
tienehjos. 

- ¿Por qué decidió ir a la roe- 
lección como consejero regional? 
-*Todala vida me ha motivado 

estaral servicio de las personas, y 
a mi isla de Tierra del Fuego que 
me vio nacer, y desde el Conse- 
jo Regional de Magallanes, creo 
poder aportar mi experiencia y 
sl conocimiento que tengo sobre 
proyectos, inversión pública, y so- 
bre lo que viven los habitantes de 

  

AS 
Porvenir, Primavera y Timaukel" 

- ¿Cuáles serían los princi- 
palos proyectos que lo gustaría 
impulsar sí revalida su puesto 
enel Core? 

-"Que Tiera del Puego, pueda 
contar con más y mejor infraestruo- 
tura pública que permita mejorarla. 
calidad de vida de los fueguinos, en 
materia de educación conectividad, 
salud, y servicios básicos parazonas 
rurales. Continuar luchando para 
«que Tierra del Fuego pueda diversi- 
ficarsu matriz productiva, entregan- 
domás y mejores oportunidades pa- 
raeldesaralo de industrias”. 

- ¿Cuáles son las tres nece- 
sidades que usted detecta en 
la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué 
propone para solucionarlas? 

+ "Las comunas de Tierra del 

3 Definiciones rápidas 
¿Patagonia con salmones? Sí 
¿ElEstado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? 5. 
¿Apoya el Centro Antártico Internacional? 
¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí 
¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí. 
Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar 
de generar electricidad con petróleo o gas? No. 
¿Privatizaría Enap? No. 

Fuego requieren contar con mayor gramación con el Ministerio de 
“avance en materia de cobertura de — Educación, para levar adelanto los 
educación, con un nuevo estableci- requerimientos derenovaciónycon- 
mientoeducacional paraeducación — servación de establecimientos edu- 
básica y media. Hay que avanzar. cacionales,asícomo con el Ministe- 
para queensalud se pueda alcanzar río de Desarrolo Socáal para abordar 
mayor resolutividad, y mayor capa- los requerimientos de atención in- 
cidad diagnéstica, con atención de tegral de personas en situación de 
especialidades, dotaral hospital de — pobreza", 
mayor equipamiento, y equipo hu- —— -Situviera que escoger en- 
mano, como contar con uraunidad tre los siguientes proyectos: fi- 
de diálisis u otros exámenes, Otro. nanciarun avión a Carabineros, 
desafío as dotar de servicios hási- construir un Centro de Trata- 
cos a todas las comunas de Tierra miento y Diagnóstico o ejecutar 
del Fuego” un proyecto de bacheo de calles 

¿Cuál elegiría? 
- ¿Cuál es su opinión sobre - “Considero quelas tras inicia- 

los convenios de programación tivas son relevantes y significati- 
suscritos por el gobernador re- vas, porlo que además presupues- 
gional? ¿Con qué institución le tariamente también son factibles 
gustaría que el Gore firmaraun — de ejecutar, siempre que cuenten. 
convenio de este tipo? con todas las condiciones técnicas 
“Firmaria un convenio de pro-— necesarias" 

  

La Prensa Austral 

a Ficha Electoral 
Partido poltic: Independiente DC. 
Número en la papeleta: Q104. 
Edad 46 años. 
Estado Gh: Casado. 
Principales hobbies: Futsal y paseos 
alaire libre, 
Mayor virtud: Empatía. 
Mayor defecto: Trabojófico 
Cargo actual: Asesor en Medio Am- 
biente de la Municipalidad de Cobo 
de Hornos. 
Siuusted no fuera candidato por 
quién votaría para core: Hugo Pérez. 
Mota ala gestión de Jorge Fes: 7. 
Mota al Consejo Regional: 

ejecutar un proyecto de bacheo 
de calles ¿Cuál elegiría? 

  

delaregién, tengo ls conocimian- 
tos y la fuerza para desarrollar un. 
trabajo colaborativo entre la ciuda- 
danía, las municipios y las crganiza- 
ciones comunitarias para que jun- 
tos mejoramos la calidad de vida de 
muestra región” 

x Ficha Electoral 

Partido político: Radical 
"Número en la papeleta: L-102 
Edad: 46 años. 
Estado civil: Soltero. 
Principales hobbies: Lecturo y co- 
lección de estampillas. 
Mayor virtud: Capacidad de escucha 

y resolución de conflictos. 
Mayor defecto: Trabajólico. 
Cargo actual: Consejero Regional 
por ierra del Fuego. 
Siusted no fuera candidato por 
quién votaría para core: Carmen 
Sekulovic. 
"Nota ala gestión de Jorge Fis: 6. 
"Nota al Consejo Regionak 6. 

- ¿Impulsaría un proyecto 
que permita a los consejeros 
regionales tener una facultad 
legislativa? 
“Avance en materia legíslati- 

va como también transferencias de 
competencias siempreson una bue- 
na oportunidad para que la región. 
cuente con mayor capacidad admi- 
ristrativa, financiera y legal”. 

- ¿Por qué la gente debería 
de votar por usted? 
Parque conczco la realidad y 

los problemas sociales que tenemos 
¡amo isla, y dado que durante estos 
más de dos años que ha desempe- 
ado la función de consejero regio 
nal he demostrado mi capacidad y 
experiencia"
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